



**KOMISI KERASULAN KITAB SUCI
KEUSKUPAN AGUNG JAKARTA**

GEDUNG KARYA PASTORAL (GKP)
Jl. Katedral No. 7 Jakarta 10710
Tel.: 021-351 9193 psw. 229 Fax: 021-385 5752
email: komkkskaj@gmail.com



Pertemuan Go-KiL (Go Kitab Suci Lingkungan) Bulan Mei 2024

"DOA YESUS UNTUK MURID-MURIDNYA" Yoh 17:11b-19

Lagu Pembukaan

Tanda Salib dan Salam

- F : Dalam nama + Bapa dan Putera dan Roh Kudus.
U : Amin.
F : Kasih karunia, rahmat dan damai sejahtera dari Allah Bapa dan Putera dalam persekutuan dengan Roh Kudus senantiasa beserta kita.
U : Sekarang dan selama-lamanya.

Kata Pengantar

Salam sejahtera dalam kasih Kristus, Saudara-saudari yang terkasih, kita berjumpa kembali dalam Pertemuan Kitab Suci Lingkungan bulan Mei tahun 2024 – Tahun Solidaritas dan Subsidiaritas. Melalui berbagai peristiwa dan pengalaman iman yang telah kita lalui masing-masing tentu semakin memantapkan kita untuk semakin mengasihi, peduli dan bersaksi.

Materi untuk Go-KiL bulan Mei 2024 ini diambil dari Bacaan Injil Hari Minggu Paskah VII tentang *Doa Yesus untuk Murid-muridNya*. Ini merupakan salah satu bentuk solidaritas Yesus kepada murid-muridNya sebelum kembali kepada Bapa. Yesus berdoa supaya mereka menjadi satu, supaya dilindungi dari yang jahat dan supaya mereka dikuduskan dalam kebenaran.

Doa Pembuka

Allah Bapa yang Baik, kami bersyukur atas kasih-Mu yang begitu besar kepada kami sehingga kami dapat berkumpul bersama dengan saudara-saudara kami untuk mendengarkan Sabda-Mu. Kami mohon curahkanlah Roh Kudus untuk membimbing kami semua dalam mendengarkan Sabda-Mu sehingga kami dapat mengetahui kehendak-Mu, mewartakan Sabda-Mu dalam hidup kami, dan menemukan kasih-Mu di dalam perjalanan hidup kami. Dengan perantaraan

Puteramu terkasih, Tuhan Yesus Kristus, yang hidup dan meraja bersama Engkau dan Roh Kudus, kini dan sepanjang segala masa. Amin

Bacaan Injil: Yoh 17:11b-19

17:11b Ya Bapa yang kudus, peliharalah mereka dalam nama-Mu, yaitu nama-Mu yang telah Engkau berikan kepada-Ku, supaya mereka menjadi satu sama seperti Kita.

17:12 Selama Aku bersama mereka, Aku memelihara mereka dalam nama-Mu, yaitu nama-Mu yang telah Engkau berikan kepada-Ku; Aku telah menjaga mereka dan tidak ada seorangpun dari mereka yang binasa selain dari pada dia yang telah ditentukan untuk binasa, supaya genaplah yang tertulis dalam Kitab Suci.

17:13 Tetapi sekarang, Aku datang kepada-Mu dan Aku mengatakan semuanya ini sementara Aku masih ada di dalam dunia, supaya penuhlah sukacita-Ku di dalam diri mereka.

17:14 Aku telah memberikan firman-Mu kepada mereka dan dunia membenci mereka, karena mereka bukan dari dunia, sama seperti Aku bukan dari dunia.

17:15 Aku tidak meminta, supaya Engkau mengambil mereka dari dunia, tetapi supaya Engkau melindungi mereka dari pada yang jahat.

17:16 Mereka bukan dari dunia, sama seperti Aku bukan dari dunia.

17:17 Kuduskanlah mereka dalam kebenaran; firman-Mu adalah kebenaran.

17:18 Sama seperti Engkau telah mengutus Aku ke dalam dunia, demikian pula Aku telah mengutus mereka ke dalam dunia;

17:19 dan Aku menguduskan diri-Ku bagi mereka, supaya merekapun dikuduskan dalam kebenaran.

Ulasan Bacaan

Setelah serangkaian wejangan panjang kepada para murid-Nya mengiringi Perjamuan Terakhir (Bab 13-16) dalam Bab 17 - Yesus berdoa untuk pemuliaan diri-Nya kembali kepada Bapa (1-10), berdoa untuk murid-muridNya (11-19) dan berdoa untuk mereka yang percaya kerana pewartaan para murid (20-26) - menjelang penyerahan diri-Nya kembali kepada Bapa. Beberapa hal penting yang perlu kita perhatikan dalam Doa Yesus untuk Murid-murid-Nya antara lain;

1. Supaya Mereka Menjadi Satu

Ya Bapa yang kudus, peliharalah mereka dalam nama-Mu, yaitu nama-Mu yang telah Engkau berikan kepada-Ku, supaya mereka menjadi satu sama seperti Kita. (17:11b)

Karena akan segera kembali kepada Bapa, Yesus berdoa agar Bapa memelihara mereka dalam nama-Nya, supaya mereka menjadi satu sama seperti Yesus dan Bapa adalah satu. Kesatuan yang didoakan Yesus bukanlah kesatuan organisasi tetapi kesatuan rohani yang berlandaskan pada:

- Pengenalan akan Allah Bapa dan Yesus Kristus (17:3)
- Hidup di dalam pemeliharaan Kristus dan Bapa (17:11-12)
- Terpisah dari dunia dan dosa (17:14-16)
- Pengudusan dalam kebenaran (17:17,19)
- Percaya dan taat kepada Firman Allah (17:6,8,17)

Yesus berdoa untuk para pengikut-Nya agar mereka "*satu adanya*". Bentuk yang dipakai dalam bahasa Yunani menunjuk pada suatu tindakan yang berkesinambungan: "*terus-menerus bersatu*", kesatuan yang berlandaskan kesamaan hubungan kepada Bapa dan Anak, dan karena memiliki sikap yang sama terhadap dunia, Firman Allah dan perlunya menjadi terang bagi dunia (bdk. 1Yoh 1:7). Yang didoakan adalah kesatuan hati, tujuan, pikiran, dan kehendak di dalam orang-orang yang mengabdikan sungguh-sungguh kepada Kristus, Firman Allah, dan kesucian.

2. Lindungi Mereka Dari Yang Jahat.

Aku tidak meminta, supaya Engkau mengambil mereka dari dunia, tetapi supaya Engkau melindungi mereka dari pada yang jahat. (17:15)

Segala firman dari Bapa telah disampaikan kepada para murid dan mereka telah menerimanya. Mereka tahu benar-benar, bahwa Yesus datang dari pada Bapa dan mereka percaya, bahwa Bapa yang telah mengutus-Nya.

Sekarang dunia membenci mereka, karena mereka milik Kristus, mereka bukan dari dunia. Yesus berdoa supaya Bapa melindungi mereka dari yang jahat, melindungi mereka dari dunia, agar mereka tidak tersesat oleh tipu daya si jahat dan ajaran palsu.

Doa Yesus untuk perlindungan, pengudusan, dan kesatuan hanya berlaku bagi orang-orang tertentu, yaitu mereka yang menjadi milik Allah; percaya kepada Kristus (Yoh 17:8), terpisah dari dunia (Yoh 17:14-16), menerima dan menuruti Firman-Nya (Yoh 17:6,8).

3. Kuduskanlah Mereka Dalam Kebenaran

Kuduskanlah mereka dalam kebenaran; firman-Mu adalah kebenaran. (17:17)

"Menguduskan" (*hagiazō*) artinya menjadikan kudus atau memilah, memisahkan menjadi milik Allah. Pada malam sebelum disalibkan Yesus berdoa supaya umat-Nya menjadi kudus, terpisah dari dunia dan dosa dengan maksud bersatu dan bersekutu dengan Allah, melayani dan menyembah-Nya. Mereka harus terpisah agar dekat dengan Allah, memahami rencana Allah dan hidup bagi-Nya.

Pengudusan ini tercapai melalui ketaatan kepada kebenaran yang dinyatakan kepada mereka oleh *Roh Kebenaran* (bdk. Yoh 14:17; 16:13). Kebenaran itu adalah baik Firman Allah yang hidup (Yoh 1:1) maupun pernyataan Firman Allah

yang tertulis. Yesus telah memberikan teladan ketaatan kepada rencana dan kehendak Bapa, selanjutnya mereka diutus ke dalam dunia.

Sebagai *komunitas basis orang percaya* kita juga diutus, taat kepada Kebenaran Firman supaya kita menjadi satu dan dipelihara dalam rencana Bapa sehubungan dengan kelanjutan misi Yesus di dunia dan perutusan-Nya kepada Gereja, dilindungi dari yang jahat dan dikuduskan dalam kebenaran.

Butir Permenungan - Refleksi dan Diskusi

1. *Supaya mereka menjadi satu*, bagaimana pemahaman saudara?
2. *Lindungi mereka dari yang jahat*, coba sharingkan pengalaman anda.
3. *Kuduskanlah mereka dalam kebenaran*, apa yang menjadi tantangan saudara?

Doa Umat

Fasilitator memulai doa singkat, kemudian mempersilahkan umat yang tergerak untuk berdoa spontan dan dilanjutkan dengan doa Bapa Kami bersama-sama.

Doa Penutup

Allah Bapa yang baik, kami bersyukur karena Engkau begitu mengasihi kami, membimbing kami dalam mempelajari Sabda-Mu. Melalui pertemuan ini kami mengetahui bahwa Yesus senantiasa mendoakan kami; agar kami senantiasa bersatu, senantiasa hidup dalam perlindungan-Mu dan semakin dikuduskan dalam kebenaran Firman-Mu. Bimbinglah kami agar kami dapat menjadi saksi-Mu, menjadi terang di tempat dimana kami berada. Demi Yesus Kristus, Tuhan dan pengantara kami, kini dan sepanjang segala masa, Amin.

Berkat Penutup

- F : Semoga Tuhan selalu beserta kita.
U : Sekarang dan selama-lamanya.
F : Semoga kita semua yang hadir dan keluarga kita serta orang yang kita doakan dibimbing dan diberkati oleh Allah yang Mahakuasa.
+ Dalam Nama Bapa, dan Putera dan Roh Kudus.
U : Amin.
F : Saudara sekalian dengan demikian pertemuan Go Kitab Suci Lingkungan sudah selesai.
U : Syukur kepada Allah.
F : Marilah kita hidup dalam belas kasih dan damai sejahtera Tuhan. Amin

Lagu Penutup